
Die Petentin erläutert ihre Anregung. 
 
Die Tagesordnungspunkte 5 und 6 wurden zusammen behandelt. 
 
Herr Brühl sagt zu, im Rahmen der personellen Kapazitäten und der sonstigen Gegebenheiten, 
den ruhenden Verkehr in der Wupperstraße verstärkt zu überwachen. 


